

# Detektiv Conan

## Verschiedene geschichten

Von Jup0331

### Kapitel 1: Ein neues Opfer der Männer in schwarz

Ran wollte zu ihrer Freundin Sonoko. Kogoro Mory trank mal wieder. Einathalb Stunden

später kam ein Anruf von Sonoko, Conan ging dran: " Wo bleibt denn Ran?" "Sie ist schon vor über 90 Minuten losgelaufen . Ist sie noch nicht da?" "Nein!" Da muss etwas passiert sein. Dachte Conan. " OK, wir suchen sie. Tschüs." Conan weckte Kogoro und erzählte ihm alles. Sie suchten eine Stunde lang, fanden sie aber nicht. Wieder im Büro angekommen, klopfte nach 10 Minuten jemand an der Türe. Kogoro ging hin und da stand ein kleines Mädchen, etwas jünger als Conan. "Hallo, wer bist den du?" "Aber Paps,

erkennst du mich denn nicht mehr?" Da rannte Conan zu dem Mädchen und fragte sie leise "Wie heißt du?" "Ich bin es, Ran. " Da ging Conan mit ihr raus, aus dem Büro und fragte sie, ob sie ein paar Männer in schwarzgesehen hätte? " Ja!" Dann ist sie auch geschrumpft worden. Conan ging sofort mit ihr zu Professor Agasa, um mit ihm über Ran zu reden. Unterwegs erzählte er, dass er Shinichi Kudo wäre, aber sie glaubte ihm nicht. Als er zum Professor rein kommt, sagte der Professor reflexartig "Hallo Shinichi. Oh, du hast ja noch jemanden dabei." " Ja, sie sagt, sie sei Ran, sie hat auch ein paar Männer

in schwarzgesehen, sie wurde wahrscheinlich auch geschrumpft." "Ach ja?" "Du bist also doch Shinichi." sagte Ran. "Ja, wir geben dir besser einen anderen Namen." "Am besten ihr seid Geschwister, da könnt ihr miteinander reden ohne das Kogoro sich etwas dabei denkt." "OK, wie wäre es mit dem Namen Suzue Edogawa?" schlug Conan vor. "OK ab jetzt heiße ich Suzue Edogawa." Conan und Suzue (Ran) gingen zu Kogoro und erzählten ihm das sie Conans Schwester wäre. "Und wo ist Ran?" sie gaben Kogoro ein Zettel, wo darauf stand:

Lieber Paps,  
ich reise zu Shinichi.  
Ich komme zurück wenn Shinichi will.  
Das ist Suzue Edogawa,  
Conans Schwester.  
Kümmere dich gut um sie.

P.S.:Sonoko kommt und hilft dir sie zu erziehen.

"Ach, und mir hat sie nicht auf wieder sehen gesagt. Hoffentlich geht es ihr gut. Hat

sie eigentlich Sonoko bescheid gesagt?" "Eh, bestimmt ha, ha, ha." sagte Conan. Das müssen wir noch erledigen. Dachte Suzue.  
Am Abend riefen sie Sonoko an, sie kam schon am nächsten Tag.